

Malgré l'opposition des riverains, hostiles à cette implantation, le groupe Knauf a inauguré, hier mardi 22/10, son usine de fabrication de laine de roche à Illange (Moselle) - société [KNAUF INSULATION](#) / T : 01.55.34.93.00 -. Les entrepreneurs ont investi 110 M€ pour la création d'un nouveau site. Knauf Insulation prévoit de produire 110.000 tonnes de laine de verre et de roche par an, qui seront revendues sur les marchés français et allemands. Avec, à la clé, la création de 120 emplois. Le projet doit permettre au groupe de répondre aux besoins de ses clients en matériaux isolants en France, Allemagne et Benelux. <https://www.knaufinsulation.fr/>